

# Un restaurant en construction place de l'Ancienne Mairie

Hier à 15:00 - Temps de lecture : 1 min

| | Vu 102 fois



le futur restaurant sort de terre Photo RL

Lors de sa séance du 28 février 2019, le conseil municipal avait voté la cession d'une partie des terrains situés à l'angle de la D1 et de la route d'Uckange, à l'emplacement de l'ancienne mairie, pour y bâtir un restaurant. Les travaux sont déjà bien avancés et le conseil municipal a voté, lors de sa dernière séance, la dénomination officielle « Place de l'Ancienne Mairie » pour cet emplacement qui était déjà désigné sous cette appellation sur les plans de la commune.